



“Como quieran, quiero”, reitera Santiago Creel previo al inicio de precampañas rumbo a 2024

Insistiendo en que desde el primer día que se den a conocer las reglas de la precampaña del Partido Acción Nacional para designar al abanderado que tendrán junto con la Alianza VaXMéxico, esta tarde el líder de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reiteró su intención de competir por la designación de la candidatura a la presidencia de la República. En breve conferencia de medios, el también integrante de la bancada blanquiazul sostuvo que está dispuesto a competir por la designación, sean cuales sean las reglas que su partido ponga.

<https://eldemocrata.com/como-quieran-quiero-reitera-santiago-creel-previo-al-inicio-de-precampanas-rumbo-a-2024/>